

ITINERARIO

ITINERARIO:

DÍA 01: JUEVES 05 DE MARZO SALIDA DESDE ARGENTINA Salida, en horas de la mañana, al Aeropuerto Internacional de Ezeiza para tomar vuelo con destino a Delhi. Noche en aéreo.

DÍA 02: VIERNES 06 DE MARZO CONEXIÓN Conexión en Adís Abeba. Noche en aéreo.

DÍA 03: SÁBADO 07 DE MARZO ARRIBO A DELHI Llegada a la capital de la India. Luego de los trámites aduaneros, traslado al Hotel Le Meridien 5* (previsto o similar). Por la tarde, visita a Qutub Minar (siglo XII), el primer complejo islámico del país, donde se destaca el minarete más alto de la India, el famoso pilar de hierro y una fascinante mezquita construida con piedras provenientes de antiguos templos hindúes. Noche en Nueva Delhi.

DÍA 04: DOMINGO 08 DE MARZO DELHI Luego del desayuno, comenzaremos la visita por la ciudad de Delhi. En la Vieja Delhi, visitaremos la Jama Masjid, una prominente mezquita de la época mogol. Este importante monumento histórico y religioso es un centro clave de oración los días viernes y una destacada atracción turística. Construida entre 1644 y 1656 por el emperador Shah Jahan, se distingue por su gran capacidad, su arquitectura intrincada y su ubicación en el corazón de la Vieja Delhi. Pasaremos por el Raj Ghat, memorial en honor al líder hindú Mahatma Gandhi, que marca el lugar donde fue incinerado el 31 de enero de 1948. A continuación, realizaremos un recorrido panorámico por Nueva Delhi, donde podremos apreciar la Puerta de la India (monumento de guerra dedicado a los soldados indios), la residencia presidencial (antiguamente el Palacio del Virrey), el Parlamento y los edificios de la Secretaría, que conforman una interesante mezcla de arquitectura victoriana y del siglo XX. Más tarde, visitaremos el Gurudwara Bangla Sahib, principal templo Sij de la ciudad. El sijismo es una religión fundada por Guru Nanak, que busca armonizar los principios del islam y el hinduismo. Se caracteriza por la creencia en un Dios único, la práctica de la igualdad, el servicio a los demás, y una vida basada en la meditación, el trabajo honesto y la generosidad. Noche en Nueva Delhi.

DÍA 05: LUNES 09 DE MARZO DELHI – JAIPUR Después del desayuno, partida hacia la ciudad de Jaipur, capital del estado de Rajastán. Fundada en 1727 por Sawai Jai Singh II, Jaipur es conocida por su rica historia, su planificación urbana y su distintiva arquitectura rosada. Arribo y alojamiento en el Hotel Hilton Jaipur 5* (previsto o similar). Noche en Jaipur.

DÍA 06: MARTES 10 DE MARZO JAIPUR – PALACIO DEL MAHARAJA Luego del desayuno, saldremos a disfrutar de un día completo de turismo por la ciudad. Continuaremos hacia el Fuerte Amber, donde realizaremos un paseo en elefante hasta la entrada. Amber es un clásico y romántico palacio-fortaleza rajastaní, que combina elementos hindúes y mogoles en su arquitectura y ofrece vistas panorámicas del paisaje circundante. Más tarde, visitaremos el Palacio de la Ciudad del Maharajá, antigua residencia real,

parte de la cual ha sido convertida en museo. Una pequeña sección del palacio aún es utilizada por la familia real de Jaipur. A continuación, observaremos el Jantar Mantar, el observatorio de piedra y mármol más grande del mundo. Situado junto a la puerta del Palacio de la Ciudad, alberga 17 imponentes instrumentos astronómicos, muchos de los cuales aún se encuentran en funcionamiento. Noche en Jaipur.

DÍA 07: MIÉRCOLES 11 DE MARZO JAIPUR – AGRA Desayuno en el hotel y salida hacia Agra. A la llegada, visita al Itmad-ud-Daulah, conocido localmente como “el Pequeño Taj”. Esta fue la primera tumba mogol construida íntegramente en mármol blanco y decorada con incrustaciones de piedras semipreciosas, técnica que más tarde se perfeccionaría en el Taj Mahal. Alojamiento en el Taj Hotel and Convention Center 5* (previsto o similar). Noche en Agra.

DÍA 08: JUEVES 12 DE MARZO AGRA – TAJ MAHAL Finalizado el desayuno, continuaremos con la visita al Fuerte de Agra, que alberga las salas de audiencias privadas y públicas, así como otros palacios de gran valor histórico y arquitectónico. También visitaremos el mundialmente famoso Taj Mahal, construido por Shah Jahan en 1630 para albergar los restos mortales de su esposa, Mumtaz Mahal. Esta maravilla arquitectónica, tallada en mármol blanco, es una obra maestra de proporciones perfectas que testimonia el trabajo de 20.000 artesanos provenientes de Persia, Turquía, Francia e Italia, quienes tardaron 17 años en completar este "poema de amor en mármol". Noche en Agra.

DÍA 09: VIERNES 13 DE MARZO AGRA – DELHI – VARANASI Desayuno en el hotel y traslado al aeropuerto de Delhi para tomar un vuelo con destino a Varanasi. A la llegada, traslado al Hotel Radisson Varanasi 5* (previsto o similar). Varanasi, ubicada a orillas del sagrado río Ganges, es considerada la capital espiritual de la India. Se cree que morir aquí conduce directamente a la moksha, la liberación del ciclo de renacimientos y la unión con lo divino. Experimentaremos la esencia de la ciudad con un tranquilo paseo en rickshaw por sus estrechas calles y callejones. Por la noche, los ghats y templos se iluminan con lámparas de aceite y velas, creando una atmósfera única. Participaremos de la ceremonia Aarti, un ritual hindú de adoración en el que se utilizan luces —generalmente lámparas de aceite— como ofrenda a las deidades. Esta emotiva celebración colectiva se realiza en honor al río Ganges y es uno de los momentos más conmovedores de la visita, con las diyas (lámparas flotantes) descendiendo suavemente sobre las aguas del río, uno de los más sagrados de la India. Noche en Varanasi.

DÍA 10: SÁBADO 14 DE MARZO VARANASI – RIO GANGES Temprano por la mañana, navegaremos por el río Ganges. La orilla occidental del río está bordeada por una serie de ghats (escalones de piedra), rodeados de pabellones, palacios y terrazas, muchos de los cuales funcionan como dharamsalas, donde se alojan los peregrinos durante su visita a la ciudad sagrada. Al amanecer, los ghats cobran vida con la presencia de devotos que realizan abluciones en el río, ofrecen oraciones al sol naciente y participan en diversos rituales religiosos. Un paseo en barco a esta hora ofrece vistas privilegiadas de esta intensa actividad espiritual. El amanecer en el Ganges es una experiencia que eleva el alma. Luego, visitaremos Sarnath, ubicado a 10 km de Varanasi. Este sitio histórico fue donde Buda pronunció su primer sermón a sus discípulos, estableciendo los principios del budismo. Los restos datan del siglo III a. C., cuando el emperador Ashoka fundó estupas, monasterios e inscripciones en pilares que aún hoy reflejan la importancia del lugar. Noche en Varanasi.

DÍA 11: DOMINGO 15 DE MARZO VARANASI – DELHI Después del desayuno, a la hora indicada, traslado al aeropuerto para tomar el vuelo de regreso a Delhi. Alojamiento en el Hotel Le Meridien 5* (previsto o similar). Noche en Nueva Delhi.

DÍA 12: LUNES 16 DE MARZO DELHI – PARO – THIMPHU Desayuno y traslado al aeropuerto para abordar el vuelo con destino a Bután. El vuelo a Paro es considerado uno de los más espectaculares del Himalaya: sobrevolando la cordillera desde Katmandú, ofrece vistas fascinantes y un emocionante descenso hacia el reino. El primer regalo de Bután, al descender del avión, será el aire fresco y limpio de montaña. Tras los trámites de inmigración y la recogida del equipaje, emprenderemos el traslado hacia Thimphu, la capital, con una parada en Chuzom, en la confluencia de los ríos Paro y Thimphu, adornada con estupas de tres estilos distintos: tibetano, nepalés y butanés. Thimphu, centro del gobierno, la religión y el comercio, es una ciudad única por su combinación de modernidad y tradición ancestral. Con aproximadamente 90.000 habitantes, se distingue por ser quizá la única capital del mundo sin semáforos. Por la tarde, realizaremos un paseo exploratorio por la calle principal de Thimphu y la zona del mercado. Alojamiento en Hotel The Capital 4* (previsto o similar). Noche en Thimphu.

DÍA 13: MARTES 17 DE MARZO THIMPHU – MEMORIAL CHORTEN Por la mañana, después del desayuno, salida para una visita turística de día completo: el Memorial Chorten, la gran estatua de Buda que domina la ciudad desde lo alto, y la Escuela de Artes Tradicionales. Más tarde, visitaremos el antiguo templo de Changgangkha y el imponente monasterio budista Trashi Chhoe Dzong. Noche en Thimphu.

DÍA 14: MIÉRCOLES 18 DE MARZO THIMPHU – PUNAKHA Luego del desayuno, traslado hacia Punakha, con una parada en el camino para visitar el Semthokha Dzong, una fortaleza-monasterio fundada en 1629 por Shabdrung Ngawang Namgyal, el unificador de Bután. Para llegar a Punakha, cruzaremos el paso Dochu-La (3.570 m), un punto panorámico desde donde, si el clima es favorable, se pueden admirar vistas impresionantes de varios picos del Himalaya que superan los 7.000 metros de altura. Por la tarde, visita al Punakha Dzong, considerado el más pintoresco de Bután, situado en la confluencia de los ríos Pochu y Mochu. Luego, realizaremos un agradable paseo por el denominado pueblo de la fertilidad y sus extensos arrozales en terrazas, hasta llegar al pequeño y emblemático templo Chhimi Lhakhang. Alojamiento en Hotel Tara Heaven 4* (previsto o similar). Noche en Punakha.

DÍA 15: JUEVES 19 DE MARZO PUNAKHA – PARO Después del desayuno, traslado de regreso a Paro, cruzando nuevamente el espectacular paso Dochu-La. Por la tarde, visita al antiguo templo Kyichu Lhakhang, uno de los más antiguos y sagrados de Bután, originalmente construido en el siglo VII y considerado fundamental para la historia religiosa del país. Alojamiento en Hotel Tashi Namgay 4* (previsto o similar). Noche en Paro.

DÍA 16: VIERNES 20 DE MARZO PARO Por la mañana, después del desayuno, visitaremos el Paro Dzong, una imponente fortaleza situada en la cima de una colina, y el Ta Dzong, conocido por su estructura circular que antiguamente funcionaba como torre de vigilancia y que hoy es un monumento nacional. Luego, realizaremos una caminata al monasterio de Taktsang (3.120 m), también llamado "El Nido del Tigre". Este monasterio es uno de los lugares de peregrinación más venerados del Himalaya y destaca por su emplazamiento espectacular sobre un acantilado. Noche en Paro.

DÍA 17: SÁBADO 21 DE MARZO PARO – KATMANDÚ Finalizado el desayuno, a la hora indicada, traslado al aeropuerto para tomar el vuelo a Katmandú. Tras los trámites de aduana e inmigración, traslado al Hotel Hilton Katmandú 5* (previsto o similar). Por la tarde, visitaremos la gigantesca estupa de Boudhanath, uno de los monumentos budistas más importantes y un lugar de peregrinación destacado. Noche en Katmandú.

DÍA 18: DOMINGO 22 DE MARZO KATMANDÚ Después del desayuno, visitaremos el complejo religioso de Swayambhunath, que data de aproximadamente 2.500 años y está situado en la cima de una colina que ofrece vistas panorámicas espectaculares del valle. Posteriormente, recorreremos la Plaza Durbar y conoceremos el hogar de la famosa "diosa bebé". Más tarde, visitaremos Patan, antigua capital del reino y una de las ciudades budistas más antiguas que existen. Noche en Katmandú.

DÍA 19: LUNES 23 DE MARZO KATMANDÚ Este día visitaremos la magnífica ciudad medieval de Bhaktapur, fundada en el siglo XII por el rey Ananda Deva Malla. Pasearemos por sus estrechas calles para admirar la refinada carpintería de las casas y los antiguos templos pagoda, que reflejan la riqueza cultural y arquitectónica de la ciudad. Noche en Katmandú.

DÍA 20: MARTES 24 DE MARZO KATMANDÚ – DELHI A la hora indicada, traslado al aeropuerto internacional de Katmandú para tomar el vuelo a Delhi. Alojamiento en el Hotel Le Meridien 5* (previsto o similar). Noche en Delhi.

DÍA 21: MIÉRCOLES 25 DE MARZO DELHI – REGRESO Luego del desayuno, traslado al aeropuerto de Delhi para tomar el vuelo de regreso. Noche en aéreo.

DÍA 22: JUEVES 26 DE MARZO ARRIBO Arribo al aeropuerto de Argentina, y traslado a destino (según rutas prometidas).